



光の子だより

令和7年12月2日
千葉市立作新小学校
校長 金谷 英味

学校教育目標:一人一人のちがいを大切にし「かしこく あたたかく たくましい」子どもの育成

みんながんばっています

【11月7日(金) 全校遠足】

縦割りなかよし班で行きから帰りまで、行動を共にします。6年生が中心となり、道中の並び方・歩き方、花島公園での遊びの進行、使う道具の運搬などを考え、実施しました。気持ちの良い芝生の上を駆け回ったり、寝転んだり、輪になって座ったりと楽しそうに活動する姿に、私も寝そべりたくなりました。保護者の皆様には道路横断時の安全見守りをしていただき、ありがとうございました。



【11月19日(水) 音楽集会】

各学年の素晴らしい演奏と、工夫を凝らした演出に心を奪われました。私は今年、NHK 合唱コンクールをテレビで見ましたが、出場校に勝るとも劣らない出来栄えに、テレビ局を招待し、自慢したい気持ちになりました。実は私たち職員の出し物も、なかなか手の込んだものだったのです。

【1年生】



【なの花】



【2年生】



【4年生】



【3年生】



【6年生】



【50周年お祝いの会に向けて、職員も子供も掲示物の準備中】

夕方、職員による下準備中



まもなく当日。楽しみです。